



PITCH DATING

JEUDI 18 OCTOBRE 2018 / 9h-18h Café des Champs Libres

Le pitch dating du Festival Court Métrange, festival international du courtmétrage insolite et fantastique se déroulera le jeudi 18 octobre de 9h à 18h.

Le festival *Court Métrange* ne se borne pas à la seule diffusion ; il a aussi pour ambition de faire émerger des films sur la thématique de l'étrange et du fantastique. L'opération **pitch dating** permet à des auteurs, sans limitation d'âge, de soumettre leur projet de court métrage fantastique à des professionnels de la production francophone et de les convaincre de le financer. Cette année encore, elle s'ouvre aux projets européens afin d'encourager des coproductions.

Cette édition est en partenariat avec **NISI MASA** (www.nisimasa.com) réseau européen rassemblant des centaines de jeunes cinéphiles dans près de 26 pays en Europe, qui organise chaque année European Short Pitch (ESP) un concours européen de scénarios de court métrage pour les jeunes, et aide les lauréats dans la production et la distribution de leurs films.

8 réalisateurs seront sélectionnés.

Une formation le matin permettra aux réalisateurs à se préparer aux entretiens, qui eux se dérouleront l'après-midi.

Les réalisateurs participants auront droit à une accréditation professionnelle

Règlement et inscription jusqu'au 1er juin 2018 (gratuite) :

 $\frac{http://www.courtmetrange.eu/edition2018/pitch-dating/PITCH\%20DATING\ Appel-a-projets_2018.pdf$

Une initiative en partenariat avec la **Région Bretagne** et **Films en Bretagne**, **Nisi Misa**, european network of young cinema, et le **CNC** (Centre National de la Cinématographie et de l'image animée).



